

Communiqué de presse – 16 avril 2024

EVENEMENT -

Journée de découverte des métiers de la santé

À l'occasion de la première Semaine régionale des métiers de la Santé organisée par la Région Grand-Est, l'ARS Grand Est et les fédérations hospitalières (FEHAP, FHF, FHP, UNICANCER), l'ICANS s'associe au projet et ouvre ses portes, le **samedi 20 avril, de 9h30 à 16h30**, aux collégiens, lycéens, étudiants, professionnels de la santé et personnes en reconversion professionnelle.



DU 15 AU 21 AVRIL 2024
1^{ERE} SEMAINE GRAND EST DES MÉTIERS DE LA SANTÉ

L'ICANS, ensemble hospitalier
dédié à la **cancérologie en Alsace**,
vous ouvre ses portes

Samedi 20 avril 2024
9h30 à 16h30

Venez à la rencontre
de nos **PROFESSIONNELS !**

PLUS D'INFORMATIONS
& INSCRIPTIONS



Événement organisé en partenariat avec :

Tout comme plus de 60 établissements de la région, l'ICANS a souhaité s'associer à la première édition de la semaine Grand Est des métiers de la santé pour faire découvrir au public des métiers qui ont du sens et qui recrutent. Ainsi le temps d'une journée, l'Institut ouvrira ses portes pour présenter son offre de soins et faire connaître toutes les professions indispensables à la prise en charge des patients.

Au programme :

- Présentation des métiers sur **5 stands thématiques** : médico-soignant, médico-technique, social & soins de support, administratif et recherche
- **Visites de l'Institut** : plateaux techniques de radiothérapie et de médecine nucléaire à la pointe de l'innovation, salles de soins et chambres.
- **Ateliers** : gestes d'urgences, utilisation d'un casque de réalité virtuelle, activité de kinésithérapie.

Horaires des visites et ateliers : 9h30/10h30/11h30/14h30/15h30*

**dans la limite des places disponibles.*

« Nos soignants sont heureux et fiers de pouvoir échanger avec les futurs professionnels sur leur métiers et expériences. Les équipes de l'ICANS œuvrent ensemble, animées de valeurs partagées autour d'un projet commun de bien accueillir et d'offrir les meilleurs soins aux patients atteints de cancers » souligne **Andréa MIGNEREY**, Directrice des ressources humaines et de la recherche de l'ICANS.

Retrouvez les informations sur : <https://www.icans.eu/actualite-edl.html>

Allez à la rencontre des professionnels qui œuvrent chaque jour pour offrir le meilleur de la cancérologie à ses patients.

Pour tout complément d'information ou demande d'interview de médecins, de pharmaciens, de soignants et de chercheurs, contactez la direction de la communication de l'ICANS :

Clémence BOHN | Chargée de communication Événementiel / Relations presse
T +33 (0)3 88 25 24 32 | c.bohn@icans.eu

Marie BRAULT | Directrice de la communication
T +33 (0)3 88 25 24 66 - +33 (0)6 03 33 32 82 | m.brault@icans.eu

A propos de l'ICANS[®] | Institut de cancérologie Strasbourg Europe

Situé à Strasbourg, l'ICANS[®] | Institut de cancérologie Strasbourg Europe est un ensemble hospitalier de référence qui regroupe sur un même site les compétences, les équipes et les équipements techniques pour proposer une offre de prise en charge d'excellence en cancérologie publique, accessible à tous. Issu de l'alliance entre le Centre Paul Strauss (CLCC) et les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (CHU), l'ICANS[®] avec ses installations et ses équipements de dernière génération, adaptés aux évolutions des traitements et aux progrès en cancérologie, offrent aux patients, accompagnants et visiteurs, des conditions optimales d'accueil, de sécurité et de confort. L'ICANS[®] développe une expertise en cancérologie en matière de soins, de recherche et d'enseignement, en France et en Europe. L'Institut est membre de l'Organisation des Instituts Européens du Cancer (OEIC) qui regroupe les « Comprehensive Cancer Centre ».

Plus d'informations sur www.icans.eu